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Ata da sétima reunião do Conselho Departamental (online) realizada no dia 21 de junho
de 2022. Com a presença dos Professores: Larissa Fabricio Zanin – Diretora do Centro
de Artes, Maira Pego de Aguiar – Vice-diretora do Centro de Artes, Rodrigo Otávio da
Silva  Paiva –  Chefe  do  Departamento  de  Teoria  da  Arte  e  Musica,  Deborah  Frida
Rosenfeld – Chefe do Departamento de Desenho Industrial, Fábio Goveia  – Subchefe
do Departamento de Comunicação Social, Lutero José Eduardo Costa – Coordenador
do Colegiado de Musica (bacharelado), Priscilla Maria Cardoso Garone  - Coordenadora
do Colegiado de Desenho Industrial,  Pedro Silva Marra – Coordenador do Colegiado de
Cinema e audiovisual, Vera Lúcia Rosana Lucia Paste – Coordenadora do Colegiado de
Artes  Visuais,  Mirna  Azevedo  Costa  –  Coordenadora  do  Colegiado  de  Musica  -
Licenciatura, Cláudio Renato Zapala Rabelo – Coordenador do Colegiado de Publicidade e
Propaganda,  Patricia  Martins  Santos  Freitas  –  Coordenadora  do  Colegiado  de  Artes
Plasticas,  Patricia Cardoso de Abreu – Subcoordenadora do Colegiado de Jornalismo,
Rafael da Silva Paes Henriques – Coordenador do PósCOM.,  Aparecido José Cirilo –
Coordenador do PPGA. Ausência justificada: Carlos Eduardo Dias Borges, Jorge Arturo
Villena Medrano. Havendo quórum foi iniciada a reunião sob a presidência da Professora
Larissa Fabrício Zanin. Informes: Pauta: 1) Apreciação da Ata do dia 27/05/2022. Em
discussão seguido de votação. Não havendo manifestações contrárias foi aprovada a
unanimidade. 2) Proc. Digital n. 23068.065054/2022-55. Coordenação do Colegiado
de  Arquitetura  e  Urbanismo.  Encaminhando  Ata  da  eleição  para  o  cargo  de
Subcoordenador  do  Colegiado,  sendo  eleita  a  professora  Daniella  do  Amaral  Mello
Bonatto,  para  o  referido  cargo.  Após  a  apresentação  do  processo  foi  o  mesmo
homologado  pelo  Conselho  Departamental.  3)  Processo  digital  n°:
23068.048150/2022-39. Departamento de Arquitetura e Urbanismo solicitando registro
e credenciamento da Empresa Archipolis Júnior. Relator: Conselheiro Rafael da Silva
Paes  Henriques.  Após  leitura  do  parecer  que  declarara  favorável  a  aprovação  da
referida  solicitação.  Colocado  em  discussão  seguido  de  votação.  Aprovado  a
unanimidade.  4)  Processo digital  n°:  23068.061742/2022-46.  Professor Erly Vieira
Junior,  solicitando  "Registro  de  Atividade  Esporádica  Remunerada".  Participação  na
Comissão  de  Pré-seleção  das  obras  audiovisuais  inscritas  no  Festival  Guarnicê  de
Cinema - Maranhão - edição 45º . Relatora: Conselheira Rosa Lucia Paste. Procedida a
leitura do relato seguido de parecer como segue: “O processo encontra-se devidamente
montado, a atividade está dentro do escopo da pesquisa e da sua atuação do Profº Erly
Mílton Vieira Júnior,  salvo melhor juízo,  sou de parecer favorável  a aprovação”.  Em
discussão  seguido  de  votação.  Aprovado  a  unanimidade.  5)  Processo  digital  n°:
23068.065293/2022-13.  Professor  Victor  Neves   solicitando  registro  de  atividade
esporádica remunerada. Relator: Conselheiro Pedro Silva Marra. Procedida a leitura do
relato seguido de parecer como segue: “Assim, o processo encontra-se devidamente
instruído e está em acordo com a regulamentação vigente para este tipo de solicitação
presente na Lei  nº.  12.772/2012 que trata da estruturação do Plano de Carreiras e
Cargos  de  Magistério  Federal.  Considero  que  o  professor  Victor  Neves  poderá



contribuir  de  forma importante  para  o  evento  “55o Festival  Folclórico  de  Parintins”,
dando inclusive visibilidade à Universidade na pessoa do professor. Sugiro apenas que
o  professor  Victor  Neves  acrescente  o  Formulário  de  Registro  de  Atividades
Esporádicas,  para  devido  registro  da  dita  atividade.  Nesse  sentido,  acompanho  a
decisão do Departamento de Teoria da Arte e Música, e sou favorável à aprovação da
solicitação.” Em discussão, seguido de votação. Aprovado a unanimidade. 6) Processo
digital  nº  23068.065990/2022-66.  Prof.  Hugo  Christo  Sant’Anna  solicitando
afastamento para licença capacitação para início em 29/09/2022. Relatora: Conselheira
Mirna Azevedo Costa. Procedida a leitura do relato seguido se parecer como segue:
“De  acordo  com  o  parecer  da  profa.  Andreia  Chiari  Lins:  “no  que  se  trata  das
documentações  obrigatórias  para  a  consecução  do  pedido  de  licença  capacitação,
todos os documentos foram encaminhados. Quanto à relevância do tema, este tema
permeia a área de atuação docente e estudos do Prof. Hugo Christo Sant’anna junto ao
Departamento de Desenho Industrial e no curso de Design.” Portanto, sou de parecer
favorável à solicitação do Prof. Hugo Christo Sant’anna e recomendo aprovação do seu
pedido por este conselho, salvo melhor juízo.”  Após as discussões, foi colocado em
votação.  Aprovado  a  unanimidade.  7)  Processo  digital  n°:  23068.057537/2021-03,
Prof. Bruno Massara Rocha encaminhando Relatório Final de Licença Capacitação.
Relator: Conselheiro José Eduardo Costa Silva. Procedida a leitura do relato seguido de
parecer  como  segue:  “………………………………...O  relatório  traz  imagens  e
ilustrações  das  atividades,  excerto  dos  textos  (relatório  e  artigo  para  periódico)  e
comprovantes de submissão (resumos e artigo) dos trabalhos em eventos. Todas as
atividades realizadas estão em concordância com título da ação: Design, computação e
fabricação digital: sistemas interativos de uso público  o caso da Wikihouse. Tendo em
conta as informações enumeradas e também, tendo em o fato de que o relatório foi
aprovado  na  Quinta  Reunião  Ordinária  da  Câmara  Departamental  de  Arquitetura  e
Urbanismo,  realizada  em  11/05/2022,  conforme  excerto  de  ata,  sou  favorável  a
aprovação  do  mesmo”.  Após  as  discussões,  foi  colocado  em votação.  Aprovado  a
unanimidade. 8) Processo digital n°: 23068.073402/2021-87. Professora Ana Cláudia
Berwanger  encaminhando  relatório  de  licença  capacitação.  Relatora:  Conselheira
Patricia Martins Santos Freitas. Procedida a leitura do relato seguido de parecer como
segue:  “Considerando  que  a  Profa.  Dra.  Ana  Cláudia  Berwanger  cumpriu  todas  as
atividades  propostas  inicialmente  em seu  projeto  de  estudos,  no  prazo  proposto  e
considerando  que  seu  relatório  está  de  acordo  com  a  legislação  e  orientações
normativas da UFES, sou de parecer favorável à aprovação.” Após as discussões, foi
colocado em votação.  Aprovado a unanimidade. 9) Processo Digital n. 017681/2022-
80. Professor Luiz Fernando Manhães da Silva. Solicitando prorrogação excepcional
do afastamento para doutorado no exterior, pelo prazo de seis meses, compreendendo
o período de 01 de agosto de 2022 a 31 de janeiro de 2023.  Relator:  Conselheiro
Aparecido José Cirilo. Procedida a leitura do relato seguido de parecer como segue:
“Considerando que o parecer bem fundamentado do DEPCOM que levou à negativa no
âmbito  do  departamento  do  afastamento  em  caráter  excepcional  solicitado  pelo
requerente; considerando a consulta formal à PROGEP sobre a existência algum outro
amparo legal que pudesse permitir a revisão de tal negativa; considerando o documento
de resposta da PROGEP à consulta realizada, fica clara a impossibilidade de qualquer
tipo de prorrogação para além dos 48 meses previstos pela norma, como bem apontado
no  âmbito  do  DEPCOM.  Assim,  recomendo,  s.m.j.,  a  manutenção  da  decisão  do
DEPCOM, mantendo a negativa ao pedido de prorrogação excepcional do afastamento
para doutoramento do requente.”  Após ampla discussão e não havendo manifestações
contrárias, foi colocado em votação. Aprovado a unanimidade. 10) Processo digital nº
23068.017160/2022-22. Prof. Renata Hermanny de Almeida solicitando Promoção
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– E.  A Professora Larissa Zanin apresentou o resultado da Comissão que analisou o
processo, informando que a professora atingiu a pontuação exigida na Resolução. Apos
as discussões, foi o referido resultado homologado pelo Conselho Departamental.  11)
Solicitação feita pelos alunos de integração cultural – CARRAIÁ, no espaço da
cantina do CAR. Em discussão, foi sugerido que a “festa” comece as 17 horas e termine
as  20  horas.  Sugerido  colocação  de  banheiros  químico  e  também  informar  aos
organizadores da possibilidade em atendimento medico,  caso necessário,  no Siass.
Prof. Larissa falou da importância da participação de professores no evento. Após ainda
muitas discussões, foi colocado em votação. Aprovado com um voto contrario. Nada
mais havendo a tratar foi encerrada a reunião.


	

